



Wir sind Gottes Melodie — Erstkommunion am 30.5.2019

Seit März haben sich die Kinder im Religionsunterricht und in den Tischmütterstunden auf die Erstkommunion vorbereitet. Wir haben uns über Vieles unterhalten, haben Geschichten über Jesus gehört und dabei gestaunt, wie viel Gutes Jesus für die Menschen getan hat, auch wenn es oft nicht leicht für ihn war. Wir haben gemeinsam Brot gebacken und die Kinder haben erlebt, wie Brot teilen Freude schafft und die Gemeinschaft stärkt. Die Kinder haben erfahren, wie wichtig das Miteinander ist, wie bedingungslos Jesus die Menschen annimmt und dass Gott uns in guten und schweren Zeiten immer begleitet.



Am Christi Himmelfahrtstag versammelten sich die 8 Mädchen und 5 Buben in festlichem Gewand und mit spürbarer Vorfreude vor dem Pfarrheim. In Begleitung der Musikkapelle zogen die Erstkommunionkinder in die Kirche ein. Pfarrer Lukas hielt eine feierliche Messe, bei der auch die Erstkommunionkinder einen großen Teil selbst gestaltet haben. Der Schulchor unter der Leitung von Dir. Rupert Azesberger, unterstützt von Dietmar Azesberger am Keyboard, sorgte für eine schwungvolle musikalische Umrahmung. Ein



besonderer Moment war die Erneuerung des Taufversprechens, für das sich die Kinder mit ihren Paten im Altarraum einfanden.

Der Höhepunkt war natürlich der Empfang der ersten Heiligen Kommunion. Die Kinder waren sehr konzentriert, aber nach dem Empfang der Hostie war die Anspannung verflogen und die Kinder gingen freudestrahlend in ihre Bänke zurück.

Wie bereits Tradition, wurden die Erstkommunionkinder im Anschluss an die Messe von der KFB im Pfarrheim zu Kuchen und Saft eingeladen und die Angehörigen wurden



währenddessen vom Elternverein bewirtet. Erwin Andexlinger schoss im Pfarrgarten noch zahlreiche Fotos von den Kindern und ihren Familien.

Am Nachmittag nahmen die Erstkommunionkinder am Maiumgang teil. Nach dem Abschluss in der Kirche überreichte Pfarrer Lukas Tonkreuze als Erinnerung an diesen besonderen Tag und segnete jedes Kind.

Viele Engagierte aus der Pfarrgemeinde haben mitgeholfen, diesen Tag so besonders zu machen! **Ein herzliches Vergelt's Gott!**

Im Namen der Tischmütter: Liebe Erstkommunionkinder, die Vorbereitungsstunden mit euch haben uns viel Freude bereitet und waren eine Bereicherung! Gott segne und begleite euch!

Text: Bettina Neumüller,

Fotos: Erwin Andexlinger



1. Reihe von links: Magdalena Kobler, Jonas Breiteneder, Anna Steininger, Miriam Riederer, Laura Pachner, Jakob Neumüller, Rosa Gierlinger, Olivia Azesberger
2. Reihe: Sandra Gierlinger, Helena Leitner, Lukas Neumüller, Fabian Hartl, Katrin Schütz, Matthias Pieslinger, Pfarrer Lukas
3. Reihe: Bettina Pachner, Alexandra Azesberger, Bettina Neumüller, Manuela Hartl, Sandra Kobler